

Fecha Sección Página 16.12.2014 Negocios 23



e acuerdo a **Stephen Hawking**, apoyado en el mismísimo **Albert Einstein**, en el actual movimiento espacio-tiempo no es posible observar un huevo roto repararse... y por tanto no sucede que los normalistas de Ayotzinapa regresan a estudiar y devuelven los camiones cargados de droga robados en Iguala, o ver las manecillas del reloj marchar de derecha a izquierda.

Y sólo en el "horizonte de eventos" cuando la fuerza de gravedad colapse la expansión del universo, se podría "avanzar hacia el pasado"... y "recuperar el semestre" que cándidamente hoy pretenden los paristas del IPN que encabezan Daniel Antonio Rosales, Ubaldo Oropeza Meneses, Adrián Alvarado y Ricardo Ché. De hecho, la llamada Flecha del Tiempo tiene hoy sentido hacia adelante y no hay manera de retroceder -no en esta tercera dimensión- el tiempo. En los más de 90 días del paro al que se sometió al IPN, hoy a cargo de Enrique Fernández, cerca de 170 mil alumnos dejaron la disciplina y constancia que proporciona una aula con maestro; sólo los autodidactas habrán mantenido la obtención de conocimientos, pero incluso ellos tardarán más en graduarse y enfrentarán que los jóvenesde instituciones privadas que ya se habrán movido más rápido a obtener trabajos. Esto, amén del estigma que entre algunas empresas empleadoras habrá contra egresados del Poli -estigma totalizador y por tanto injusto- porque son "revoltosos".

Es muy probable que lo anterior no lo calculó el secretario **Miguel Osorio** cuando ofreció todo a cambio de nada a los grupos identificados con **Andrés Manuel López Obrador.** Los físicos dirían que el político hidalguense se confió en el "movimiento absoluto" cuando era un "movimiento relativo". Hoy, el tiempo, una parte del semestre, está perdido.

Car-Go de gasolina. Ante la próxima apertura a la importación de gasolinas, a fin de tener mejores condiciones de negociación ya sea con Pemex que comanda Emilio Lozoya o con Exxon, Shell, Mobil, PDVSA ocualquiera que llegue a México, un conjunto de gasolineros independientes ha formado lo que se puede definir como una Unión de Compras que actuará como Unión de Ventas -con una caja de compensación para distribuir con precisión los ingresos- y que dirige Fernando González Piña. Son cerca de 200 gasolineras (un número mayor al que posee Hidrosina de Paul Karam) las que se congregan bajo la denominación de Car-Go e iniciarán operaciones en el Valle de México, Puebla, Tlaxcala, Veracruz y Oaxaca. Y en la mira tienen desarrollar su propia marca de gasolina.

Tortillinstroika. La nueva es que Juan González Moreno reinicia la expansión internacional de Gruma, ahora con una inversión de 50 millones de dólares en una harinera en las inmediaciones de Moscú, para fabricar tortillas, harina, frituras y warps de maíz y trigo. Ello, ante el hecho de que el consumo de tortillas, salsas y otras dichas de la comida mexicana crece arriba de 15% anual en aquella nación.

Twitter: @mfloresarellano



Página 1 de 1 \$ 26108.00 Tam: 214 cm2

108.